



**Gisèle Létourneau**  
**Administratrice, depuis 2017**

Parallèlement à ma profession de conseillère en orientation, j'ai toujours cultivé une relation étroite avec la nature. De souche terrienne, je suis propriétaire depuis 1973 d'une ferme maintenant à vocation forestière où plusieurs dispositifs de recherche ont été implantés soit par anciennement le ministère des ressources naturelles, soit par l'IRBV : tests de descendance du chêne rouge, implantation d'une noyeraie à partir de la noix, foresterie sur courte rotation, etc. Je m'implique dans ces recherches surtout dans l'entretien des plantations. Je fais actuellement partie du CPNCQ. J'ai aussi à mon actif 21 crédits en écologie faits à l'université du Québec dans le cadre du certificat en écologie. Enfin, j'ai travaillé à la mise en valeur de la Réserve nationale de faune du lac Saint-François à titre de présidente du CA de 1992 à 1997.